

# 2学年通信 第2号



文責

2025年4月30日

## 4月26日授業参観を実施しました！

2年生は「先生ばかりが住んでいるマンション」を行いました。マンションのどこの部屋に先生たちが住んでいるのかを情報カードから読み取るという課題を班で協力して行い、解決しました。

活動を通じて、相手の意見にしっかり耳を傾けること、協力して答えを出すこと、みんなで協力することを学習しました。見事にすべてのグループが正解することができて、みなさんの成長を感じました。これからも様々なことを友達と協力して頑張っていきましょう！以下は活動中の写真です。



保護者の皆様へ

先日は多くの保護者の皆様に授業参観並びに学年PTA総会への参加をいただきありがとうございました。2年生になったお子様の様子はいかがだったでしょうか。生徒たちが元気に活動する姿に、1年生のときよりも成長を感じていただけたのであれば幸いです。ご質問等がございましたら、お気軽に学校へお問い合わせください。

## 体育祭練習が始まりました！！



4月28日(月)に体育祭結団式が行われ、体育祭練習が始まりました。

5月17日(土)の体育祭に向けて、体育祭実行委員や体育祭リーダーを中心に生徒主体で作り上げています。2年生にとっては中学生として2回目の体育祭です。先輩の3年生をサポートし、後輩の1年生を引っ張ってくれることを期待しています。

2年生からブロックリーダーは各クラス4名ずつ、テーマリーダーは各ブロック4名ずつ務めます。以下に、各クラス体育祭リーダーを紹介します。

	1組(赤)	2組(黄)	3組(青)	4組(青)
ブロックリーダー				
テーマリーダー				



1組体育祭リーダー(赤)



2組体育祭リーダー(黄)



3組体育祭リーダー(青)



4組体育祭リーダー(青)